
・最初は興味がない授業
だったのに、はじまると、と
ても分かりやすく楽しかった
ので、お二人の説明力はす
ごいなと思いました。
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議員出前講座 児童感想

・いままでは政治に興味がもてませんでしたが、
お話を聞くとおもしろく、もっと政治のしくみが知り
たいと思いました。１８才になったら選挙権がある
ので、そのときは、自分たちをしっかりと支えてく
れる人はだれなのかを考えて、投票できるといい
です。

・県議会の主な仕事は、県の仕事をするために
必要なお金の使い方を決めたり、正しく使われた
かどうかを調べたり、県の仕事が県民のために
行われているかどうか調べたりする大事な仕事
なんだなと思いました。

・小学校などの公共し設や高速道路なども県
議会で話し合い、そしてできたものなのだと
思いました。私たちの生活の中にも、そうして
できたものが多いのだということに気がつき
ました。

・県議会の人たちは、ぼくたちのために大分
県の暮らしをよくしようとしてくれて、すごいと
思ったし、とてもうれしかったです。

・県にも委員会があることを初めて知りました。児
童会にも会長、議長がいるので、話がとても分か
りやすかったです。


